



IPRAM

Catedrática: Mishel de León

Curso: Ciencias de la salud

Álbum de Parafilias

Sofía Alejandra Sánchez Escobar

4to. Bachillerato

Martes 17 de agosto de 2021



Parafilias

Las parafilias consisten en la presencia de frecuentes e intensas conductas o fantasías sexuales de tipo excitatorio que implican objetos inanimados, niños o adultos que no consienten, el sufrimiento o la humillación de uno mismo o de la pareja. Los trastornos parafílicos son parafilias que causan angustia o problemas de funcionamiento en la persona afectada o que perjudican o puedan perjudicar a otra persona.

La mayoría de las personas con parafilias son hombres, y muchos tienen más de un tipo de parafilia. Algunos de ellos también presentan un trastorno grave de la personalidad, como un trastorno antisocial de la personalidad o un trastorno narcisista de la personalidad.

Los trastornos parafílicos pueden perjudicar gravemente la capacidad de mantener una relación sexual recíprocamente afectuosa. Las parejas de las personas con un trastorno parafílico pueden sentirse como un objeto o como si no tuvieran importancia o no fueran necesarias en la relación sexual.

Existen muchas parafilias. Los trastornos parafílicos más frecuentes son:

Exhibicionismo

Se define como el placer que siente una persona al exponer sus genitales a desconocidos que se encuentren desprevenidos. El mostrar las partes íntimas de forma imprevista o la fantasía de hacerlo es lo que le genera excitación y gratificación sexual al exhibicionista. Como no existe el consentimiento de la otra parte, es bastante chocante e invasivo para el otro. También es un acto que constituye un delito y una invasión a la privacidad ajena.



Fetichismo

Es un conjunto de conductas, fantasías y comportamientos en las que el deseo sexual deriva únicamente del empleo de objetos inanimados o de partes del cuerpo no genitales. Todo lo que se haga con el objeto y genere placer sexual se considera fetichismo. Algunas clases de fetichismo son:

Acomoclitismo

Se define como la excitación sexual por la observación de genitales en los que se les ha depilado total o parcialmente el vello púbico.



Agalmatofilia

Deseo sexual hacia una estatua, muñeco, maniquí u otro objeto figurativo similar.



Altocalcifilia

Es un tipo de fetichismo en el que se obtiene placer al observar o llevar puesto zapatos de tacón alto. Preferentemente de color rojo o negro. La altocalcifilia hace parte de los fetichismos asociados a prendas de vestir.



Podofilia

Atracción sexual por los pies. Hace que las personas se exciten sexualmente al ver, oler, acariciar, besar, lamer o chupar los pies de su pareja.



Triolismo

Es la parafilia en la que la excitación reside en observar a la propia pareja teniendo relaciones sexuales con una tercera persona o incluso con varias personas al mismo tiempo, ya sean del mismo sexo o de otro.



Ursusagalamatofilia

Excitación sexual por los juguetes de peluche o por personas disfrazadas con traje de animal (osos, tigres, perros, gatos...).



Frotteurismo

Es el placer que genera el acto de rozar los genitales, a través de tocamientos o fricciones, a una persona desconocida sin su consentimiento. Este tipo de persona suele preferir situaciones de gran multitud de gente, como transporte público o lugares muy transitados, para poder cumplir sus fantasías y hacerlas realidad. Buscan el contacto físico para masturbarse después. Esta conducta también es un delito y es considerado un acoso sexual callejero.



Paidofilia

Es el deseo o necesidad de mantener relaciones sexuales con uno o más menores, generalmente menores de 13 años. Puede referirse también a impulsos o fantasías sexuales habituales con niños que no necesariamente se han cumplido. Entra aquí desde la pornografía infantil adquirida comercialmente, hasta abuso sexual propiamente.

Este tipo de parafilia constituye un delito grave, ya que el niño o la niña no es consciente de lo que está ocurriendo y no está en facultad ninguna de decidir acceder al acto sexual porque existe una desigualdad de poder entre el adulto y el menor.



Masoquismo sexual

Es uno de los tipos de parafilias raras en el que la persona siente una excitación sexual intensa al ser humillado, golpeado, atado o sometido a sufrimiento de cualquier otra forma. Además, le excita la fantasía de imaginarse en este tipo de situaciones. Se le considera una parafilia porque se relaciona la excitación sexual con la violencia.



Sadismo sexual

Uno de los tipos de parafilias más comunes. El sádico es la persona que siente placer y sólo es capaz de excitarse ante el sufrimiento físico o psicológico de otra persona o la idea y fantasía de eso. Este tipo de prácticas son consensuadas la mayor parte de las veces entre la pareja sádico-masoquista.



Fetichismo transvestista

Excitación sexual, intensa y recurrente que sienten algunas personas al vestirse o imaginarse vestidos de otro género. La mayoría lo hace mientras se encuentra solo, pero hay cierto tipo de personas que se excita más cuando se muestran así en público.



Voyeurismo

Se define como la excitación sexual intensa al observar una persona desnuda, desnudándose o realizando una actividad sexual sin que esa persona sea consciente de que está siendo espiada. Hay ciertos aspectos importantes que marcan la diferencia entre una parafilia o no, que son:

- La persona que está siendo espiada no sabe que está siendo espiada ni ha dado su consentimiento y el acto espía es una violación a su privacidad.
- El voyeurismo se constituye por la observación, las fantasías, los deseos irrefrenables por volver a repetir la conducta y por los comportamientos y actos sexuales que desencadena.
- Para considerarlo voyeurismo, es necesario que la persona que observa, haya planeado la situación y lo haya hecho en varias ocasiones. El haber visto a una persona desnuda por casualidad y haber disfrutado ese momento no es una conducta parafilica.



Escatología telefónica

Pertenece a un tipo de trastornos sexuales denominados Parafilias, y dentro de estas se encuadra en las parafilias no especificadas. Es una parafilia en la persona experimenta excitación sexual al generar llamadas telefónicas obscenas a desconocidos sin su consentimiento.

El sujeto realiza este tipo de llamadas para excitarse sexualmente, y suele masturbarse mientras las realiza.



Necrofilia

Concretamente, la necrofilia es el deseo o preferencia sexual por cadáveres humanos o animales. Es una conducta patológica que constituye un delito. Este tipo de parafilias forma parte de la categoría diagnóstica otros trastornos parafilícos especificados.



Parcialismo

El parcialismo es una conducta fetichista que se encuentra dentro de las parafilias no especificadas y se caracteriza porque el sujeto concentra la actividad sexual en sólo una parte del cuerpo de la pareja, excluyendo el resto. Esto puede ser cualquier parte del cuerpo, como: axilas, cabello, senos, ombligo, manos, pies o las nalgas.

Los pies y los pechos se consideran uno de los parcialismos más comunes.



Zoofilia

Deseo de tener relaciones sexuales con animales, que puede quedarse en una fantasía o concretarse en la realidad. Este tipo de parafilias forman parte de la categoría diagnóstica otros trastornos parafilícos especificados.



Coprofilia

Es una parafilia, considerada como una clase de fetichismo, consistente en conseguir excitación sexual a base de olfatear, saborear e ingerir excrementos.



Gerontofilia

Hace referencia al deseo o preferencia sexual por personas de edad avanzada o cuya edad es llamativamente mayor que la de la persona que lo practica. Si la atracción sexual se da hacia varones ancianos se conoce como alfamegamia, mientras que cuando se da a mujeres ancianas se conoce como matronolagnia.



Asfixiofilia

Es la satisfacción sexual que experimenta una persona al restringir intencionadamente su respiración o la de su pareja, generando asfixia. Si bien es una práctica consentida por la pareja, es una parafilia sumamente peligrosa, ya que puede generar la muerte accidental por hipoxia.

